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総合交通ネットワーク構築・まちづくり推進委員会総合交通ネットワーク構築・まちづくり推進委員会

～議員と話そう　あんなコトこんなコト～

高岡やぶなみ駅 視察の様子

　開かれた議会を目指し、市民の皆様に議会の活動状況について知って
いただくとともに、貴重なご意見などをお聞かせいただくため、議員と
かたる会を開催いたします。当日は、ご参加いただいた方との座談会を
予定しております。

「市民に開かれた議会」を目指して！

　議員とかたる会を開催します。

ぜひお越しください！

中央中学校区

3月 25日（水）
　19時 30分から

神明公民館
　3階　大ホール

対象
区域

日程

1回目

鯖江中学校区

3月 30日（月）
　19時 30分から

嚮陽会館
　多目的ホール
※手話通訳サポートあり

2回目

東陽中学校区

4月 8日（水）
　19時 30分から

河和田公民館
　3階　大ホール

3回目

会場

　総合交通ネットワーク構築・まちづくり推進特別委員会は、令和元年9月定例会において、
これからの鯖江市にふさわしいまちづくりの方向性を前提に、総合的な交通ネットワーク構
築の推進を目的として設置されました。「北陸新幹線・在来線・福井鉄道・コミュニティバス
などの公共交通問題全般について」、「道路交通網整備について」、および「まちづくり施策全般」
を所管事項とし、委員8名で構成されています。
　現在、北陸新幹線 金沢・敦賀間の開業に向けて整備が行われていますが、新幹線が整備さ
れると、この区間はＪＲから経営分離されて並行在来線会社（第3セクター）の運営となるため、
その準備が進められています。これに伴い、当委員会では、市民の交通利便性の確保や並行
在来線（※）の利便性などについて研究しているところですが、先進的な施策に取り組む自治
体や事例を学ぶために、1月16日、17日に行政視察研修を行いました。

【視察先および研修内容】
◎ 富山県高岡市
　 並行在来線の新駅「高岡やぶなみ駅」の整備について　
　 ・施設整備の概要や設置の経緯
　 ・利用活性化への取組や今後の課題など
◎ あいの風とやま鉄道株式会社（富山市）
　 並行在来線「あいの風とやま鉄道」の運営状況等について
　 ・開業以来、これまでの利用活性化への取組
　 ・今後の課題など


